

EL NOTICIERO DE MURCIA.

DIARIO DE INTERESES GENERALES.

Precios de suscripcion: Murcia, un mes una peseta.
Fuera, id cinco rs.

Redaccion y Administracion: Fontes 4.

EL NOTICIERO DE MURCIA.

ADVERTENCIA.

Para evitar ciertas interpretaciones que pudiera darse al cobro de recibos que están efectuando los repartidores de este nuestro periódico, ponemos en conocimiento de nuestros suscritores que solo se está realizando el cobro del mes de Diciembre del próximo pasado año.

Anoche se publicó por «Boletín» extraordinario el siguiente telegrama:

El Excmo. Sr. General segundo Cabo de la Capitanía general de Valencia en telegrama de hoy me dice lo siguiente:

«Con esta fecha digo al Gobernador militar de esa provincia lo que sigue: Habiendo cesado los motivos que impulsaron a declarar en estado de guerra esa provincia el Excelentísimo Sr. Capitan general de este distrito La tenido á bien disponer se levante el espresado estado de guerra con las debidas formalidades, cesando por consiguiente el consejo de guerra que se halla funcionando: Lo traslado á V. S. para su conocimiento como resultado de su telegrama del 14.»

Lo que he dispuesto se publique por «Boletín» extraordinario para conocimiento de los habitantes de esta provincia.

Murcia 17 de Enero de 1873.

El Gobernador interino,
MANUEL IZQUIERDO LOPEZ.

Dice un diario de la Corte:

«Ha fallecido en Barcelona D. Francisco Pi y Dimas, padre del señor Pi y Margall, que hace poco tiempo perdió también á su madre.

Acompañamos en su dolor al señor Pi.»

Parece que en Milon se ha abierto una suscripcion para construir un monumento á la memoria de Napoleón III.

Las «Provincias» de Valencia da cuenta de haber aparecido el viernes en el término de Alginet, sobre la antigua carrera de Alcira, una partida de unos 25 hombres que llevaba una bandera con signos masonicos y el lema «Sagunto, República federal».

A la madrugada penetraron en Albalat de la Ribera siete individuos de ella que reclamaron los fondos municipales, y viendo que no existian, se apoderaron de unos 3.400 rs. de los consumos. También pidieron armas, señalando un plazo de veinticuatro horas para recogerlas. La misma partida se presentó el sábado en el caserío la Moncada, donde parece que se reunieron unos 50 hombres, lo cual produjo alguna alarma en la vecina poblacion de Alcira.

Nuestro elegante coliseo se halla cada noche mas animado por la escogida y numerosa concurrencia que le favorece ocupando la mayor parte de sus localidades.

Anteañoche se representó la zarzuela bufa *Robinson con todo el aparato escénico que requiere su argumento.* Su interpretacion por las partes principales, fué bastante regular, mereciendo especial mención el concertante del segundo acto, que fué lo mejor que se cantó durante el espectáculo.

Los coros en general estuvieron desafinados y faltos de entonacion dando lugar con ello, á que la orquesta fuese por un lado y ellos por otro.

Si las obras que se ponen en escena fuesen nuevas, casi podriamos dispensar esta notable falta; pero habiéndose representado varias veces no tiene vuelta de hoja; si el público no favoreciera continuamente á la empresa con su asistencia á los espectáculos, diriamos que los artistas se enfriaban al verse solos sin espectadores; pero sucede todo lo contrario, pues hasta estos se pre-

sentan tan benévolo, que les aplauden continuamente lo que quizás mereciera un silencio singular.

Además, es preciso que por quien corresponda, se vea de remediar la notable falta que observamos en algunos artistas, de traducir la naturalidad que debe presidir en la ejecucion de las obras, en cierta familiaridad que raya en la mayor confianza. Nosotros que detestamos la afectacion ridicula, nos repugna tambien la demasiada naturalidad, que como decimos, degenera en cierta confianza con el público, de que todo buen artista debe renuir; y que nosotros, á fuer de imparciales, y consagrando al Arte el respeto debido, no podemos consentir.

Anoche se puso en escena la popular zarzuela *El estudiante de Salamanca*. La ejecucion, como ya decimos en otro lugar, fué regular como en las anteriores noches. La concurrencia fué bastante numerosa.

El martes próximo se estrenará *El Molinero de Subiza*, á cuyo objeto nos consta que la empresa se ha presentado gustosa á hacer cuantiosos sacrificios para ver de poner esta obra con todo el aparato escénico que ella requiere, y que tanto merece un público tan galante, que continuamente la favorece. Confiamos en que esta produccion, que tantos aplausos ha merecido en la Corte; obtenga los plácemes de nuestro público, y pueda resarcir á la empresa de los grandes desembolsos que para su representacion lleva hechos.

El director general de Comunicaciones Sr. Villavicencio, presentará en breve á las Cortes el proyecto de enlace directo de todos los puntos principales de Madrid que tienen ó en adelante han de tener estacion telegráfica, con la central.

Son muchisimos los telegramas que se reciben en el ministerio de la Gobernacion de diferentes puntos de España, pidiendo armas para la formacion de cuerpos de voluntarios.

Ya han ingresado en la escuela práctica de telegrafistas los 68 in-